

翠明院たより

白瀬小学校5,6年生の慰問がありました！

3月3日(木) 白瀬小学校5,6年生が慰問に
来ていただきました。歌とリコーダー演奏から

始まり、紙人形(手作り)を使って劇を披露してくれました。その後、ひなまつりにかけて、ひなま釣りゲームを一緒に楽しみました。最後は、円の中に児童の皆さんが入り、歌をもう一度唄ってくれました。ご利用者の方々も一緒になり、大きな声で唄っておられました。「もういっぺん、うとてくれ」と大きな声で言われたり、大きな拍手をされたりと「良かった!良かった!」と、とても喜んでおられました。児童から、たくさん元気をもらって、ご自身の子どもの頃を思い出すのか、子やお孫さんと重ねるのか皆さんは、段々と童心に返っていくようで終始ニコニコ笑顔が絶えませんでした。白瀬小学校の皆さんの優しさと元気と楽しい時間を本当にありがとうございました。



白瀬小学校卒業証書授与式

合同消防訓練

夜間に面会室前から出火したと想定し、夜間想定防災訓練を行いました。夜勤職員、宿直者が協力し、消防署への通報やご利用者の一時避難所までの避難誘導を中心に行いました。消防署からの総評があり、色々と修正点も見つかりました。今後もより、実践的な訓練を行っていき、実際に火災が起きた場合、迅速・的確に行動できるようにしていきます。



梅林公園に行ってきました！

梅林公園に梅の花を見に行きました。行きの車中では、景色を眺めながら「自然いっぱい元気になるわ」など賑やかに話をされ、到着を楽しみにされていました。梅林公園に着くと目の前に梅の花が一面に広がると、「キレイやな〜」「すごいな〜」と歓声が上がり、皆さん、くぎづけになっていました。しばらくの間、ゆっくりと観賞し、大変癒されました。



雛祭

3月と言えば、「ひなまつり」特養翠明院でも、ひなまつりのイベントを行いました。面会室に飾られたひな人形を見て、「きれいですね。立派なものが見ることができ良かったです。」と喜ばれていました。職員が扮したお内裏様とお雛様が施設内を回り、職員の手作り顔出しパネルで写真撮影をしました。「恥ずかしいから、遠慮する。」と言われる方もおられましたが、皆さん最高の笑顔で、「若返ったよ」「もう、そんな季節なんだねえ〜」と話され、とても生き生きした表情をされていました。柔らかな日に包まれ和やかなひと時を過ごすことができました。



余暇活動

気分転換を図る外出だけではなく、はり絵、玉入れ、ボールゲームなど活動的な取り組みを実施しています。



選択食を実施しました

2月11日昼食時、あらかじめ主菜の2種類からどちらがよいかを利用者様に選んで頂くセレクトメニュー（選択食）を実施しました。選べるメニューは「鱈の西京焼き」と「豚肉の和風炒め」の2種類。ご利用者様にはお魚の方が人気でした。選ぶことが楽しみとなるよう、定期的に選択食の実施ができるよう努めていきたいと思ひます。

28年度新採用辞令交付式

平成 28 年 4 月 1 日 新卒者も入職し、辞令交付式を行いました。新入介護職員が晴れて、特別養護老人ホーム翠明院の職員となりました。

私達職員一同、新人達のフレッシュで期待に溢れた眼差しを大切に、入社した当初の気持ちを忘れずにこれからも精進してまいりますので、新人職員同様にご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。



《編集後記》 天も地も躍動の春です。春と言えば、「桜」癒しの気持ちを与えてくれる「桜」と共に 28 年度の始まりです。特養翠明院に 3 人の新人介護職員が採用されました。介護の仕事に夢を持ち、まさにピカピカの介護職員です。1人1人の可能性に希望を感じます。目の前の一つ一つの仕事に全力で取り組む事を期待！